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Lavagna. Riunione fino a mezzanotte e mezza ieri sera, per il consiglio comunale di Lavagna.
Vista l’ora le mozioni ed interrogazioni sono state rinviate alla prossima seduta. A tenere banco
difatti, il rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2014, con i controlli da parte della
Corte dei Conti. Il documento è stato approvato con i voti della maggioranza, astenuti
Vaccarezza e Caveri, voto contrario di Lavarello, sono usciti dall’aula Maggi e Giorgi. 

  

Il sindaco Sanguineti, ha ribadito che l’intervento della Corte dei Conti preclude molte opere e
ha ricordato che in questo anno la sua amministrazione non ha acceso nessun mutuo. “Voglio
essere ricordato come un sindaco che non solo ha risanato ma ha amministrato”, aggiunge.
“Cercheremo di fare le piccole opere, le grandi nessuno in questo periodo di difficoltà
economica, riesce a portarle a compimento”. Tra le priorità per i piccoli interventi dunque,
attenzione alla pulizia della città, sfalcio, decoro, igiene pubblica, ed un occhio di riguardo al
nuovo progetto per la raccolta differenziata, integra il vice sindaco Barbieri. “Utilizziamo i
voucher per pulir la città, siamo partiti con questo sistema da circa un settimana, domani
iniziano gli interventi di sfalcio; abbiamo preparato i lavoratori occasionali che si occuperanno di
questi interventi anche attraverso corsi di sicurezza”, prosegue Barbieri, “e vogliamo andare
incontro alle richieste dei cittadini: per quanto riguarda i rifiuti, entro gennaio dovrà essere
operativo il nuovo sistema, l’attuale non regge e non contempla l’essenza di una località
turistica, speriamo di ottenere un progetto più vicino alla popolazione”. Intanto in città c’è anche
attesa per le nuove modalità preannunciate le scorse settimane, relative al conferimento
dell’umido per i residenti.
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